

21 mars 2021 Journée internationale des forêts



Journée internationale des forêts

Comment est née la Journée internationale des forêts ?

Suite à l'Année Internationale des Forêts en 2011, l'Organisation des Nations Unies a souhaité instaurer une journée mettant les forêts à l'honneur : le **21 mars** a donc été proclamé Journée internationale des forêts. Partout dans le monde sont organisés des événements pour protéger, valoriser et célébrer les forêts.

En France, la Journée internationale des forêts est coordonnée par l'association [Teragir](#). Elle est une occasion de célébrer la forêt, l'arbre et le bois, de sensibiliser à la multifonctionnalité des forêts.

Célébrer les forêts, l'arbre et le bois durant toute une semaine !

Célébrer les forêts et en apprendre davantage sur ce patrimoine naturel considérable.

« Arbres et forêts sont aujourd'hui menacés, alors qu'ils pourraient devenir nos meilleurs alliés. Un nouveau regard sur la nature, selon une démarche scientifique, permet de lever le voile des apparences et de révéler des particularités insoupçonnées des arbres. Des savoirs traditionnels apparaissent alors parfois biologiquement visionnaires – tandis que, par ailleurs, la science découvre des phénomènes dont même la tradition n'avait pas idée. » (Ernst Zürcher)

Nous prenons peu à peu conscience que l'arbre fait partie intégrale et de manière fondamentale du vivant, au même titre que l'être humain et les animaux. Par ailleurs, il est de plus en plus important de rendre la nature accessible au public au-travers de toutes les formes de perception, afin de faciliter une reconnexion salutaire. Quoi de mieux alors que de porter un regard sur ces colosses végétaux, ces maîtres du temps que sont nos vieux arbres. Ils demeurent en effet de formidables ambassadeurs pour convaincre tout un chacun de la nécessité de se rapprocher de la Terre, et de la préserver.



FRANSY



BOIS & FORÊTS
de Nouvelle-Aquitaine



L'Intelligence des arbres....

